

PROPOSICIÓN DE VALOR

La empresa DIVERPARK ha creado el parque infantil adaptado y el parque de atracciones adaptado.

El proyecto **resuelve** que al igual que las personas y niños que no padecen una diversidad funcional, puedan disfrutar en cualquier tipo de parque, resuelve todas las barreras arquitectónicas que tendrían en un parque convencional y de atracciones.

Lo que **diferencia** los parques de los demás es que permite que las personas con diversidad funcional como paralíticos, tetraplégicos o en silla de ruedas puedan acceder a él sin importar como estén físicamente ni los productos de apoyo que necesiten ya que este proyecto no tiene dificultades de accesibilidad y así todas las personas tendrán las mismas oportunidades.

La razón por la cual los clientes **elegirían** este proyecto es porque ofrece y aporta opciones diferentes a las habituales, aparte de favorecer la tranquilidad de los padres y dar opción a los niños a que se relacionen más y abran su círculo social, ya que en los demás parques no tendrían las mismas facilidades.



El valor es **cualitativo** ya que lo que lo diferencia, son las cualidades que aporta respecto a otros, como el diseño de lo que se compone el parque.

El proyecto es **novedoso** porque no es habitual que haya parques adaptados para gente que tenga algún tipo de dificultad.

Los parques están **libres de riesgos**, el suelo es liso ya que no tiene desniveles, tampoco tiene pavimento ni está compuesto por arenas o

similares. Tiene columpios adaptados, cinturones de seguridad y rampas accesibles y no muy elevadas para facilitar el uso de personas que usan sillas de ruedas u otros productos de apoyo.

El **diseño** del parque convencional consta de una entrada amplia, para el acceso de todo tipo de personas y apoyos. Está rodeado por una valla de seguridad, el parque está compuesto por de dos columpios; uno de ellos es un asiento con respaldo que llega hasta la cabeza, tiene una sujeción para que en algunos casos en los niños que tengan un mayor deterioro tengan la cabeza sujeta, también, tiene un cinturón el cual se ata desde la parte superior del cuerpo hasta la cintura.

El otro columpio tiene el mismo funcionamiento pero tiene una plataforma que va unida al columpio con sujeciones que permiten que entren las sillas de ruedas.

En la parte central hay una rampa que está unida a una caseta amplia, la cual permite el acceso a sillas de ruedas por todo el circuito.

A la esquina del parque hay un columpio giratorio en el cual habrá una barra de seguridad para que las personas que necesitan silla de ruedas estén más seguros y no se caigan

Habrà una tirolina no muy larga en la que habrá un asiento con cinturones para la seguridad de los niños.

Aparte del parque convencional nuestra empresa también ha creado recursos de apoyo para todo tipo de edades en cualquier parque de atracciones, tendrán adaptaciones como una grúa para poder mover a las personas en silla de ruedas de su silla al asiento adaptado, con arneses para inmovilizar a la persona y que no pueda caerse.

En este otro proyecto también nos dirigimos a personas de otros países y continentes.